

Alejandro Valdés au Club Germania Sportbetriebs-GmbH



La Havane, 30 oct. (RHC).- Le Cubain Alejandro Valdés, médaille de bronze au championnat mondial de luttres de Paris, cette année, a signé cette fin de semaine un nouveau contrat avec la Ligue allemande de luttres.

Cette fois-ci avec le Club Germania Sportbetriebs-GmbH, pour la prochaine saison 2017-2018.

Ces deux dernières saisons, Alejandro Valdés avait lutté pour le Club SVG Weingarten qui a remporté, avec son aide, la couronne de la Ligue allemande de luttres de 2017.

En effet, Alejandro Valdés a livré 18 combats et a terminé invaincu. Ce qui lui a valu d'être choisi le meilleur gladiateur de la saison.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/145896-alejandro-valdes-au-club-germania-sportbetriebs-gmbH>



Radio Habana Cuba